

## **DANKE**

## 8000 € für die Frühförderung

## von der Hochschülerschaft der TU Graz

Mit dem Christkindl für die Frühförderung von der Hochschülerschaft der Technischen Universität Graz konnte ein Bewegungscenter angekauft werden.

Dieses Sponsoringprojekt startete mit einer Spendengala in der Aula der TU Graz. Damals wurden bereits 3000€ an Spendengeldern zugesagt und überwiesen.

Mit diesem Geld konnte ein Multibewegungscenter für die Frühförderstelle Graz angeschafft werden, das sich auch noch erweitern lässt.

In den letzten Monaten gelang es der Hochschülerschaft der TU Graz weitere 5000€ für dieses Projekt "Frühförderstelle der Mosaik GmbH" zu erwirtschaften. Dafür ein ganz herzliches DANKESCHÖN!!!

Mit diesem Geld sollen noch Fördermaterialien für die Arbeit der Frühförderinnen angeschafft werden. Diese haben bereits viele Wunschartikel ausgesucht und können nun bald mit der Anschaffung beginnen. Die Kinder und Frühförderinnen freuen sich über die vielseitigen neuen Möglichkeiten der Förderung, die auch richtig Spaß



